

Boletín No. 247

SITUACIÓN DE LA FRONTERA COLOMBO-VENEZOLANA ES ESTABLE

- Cada semana, el director de la UNGRD se desplazará hasta Norte de Santander para realizar un seguimiento de la situación en la frontera.
- En las reuniones se verifica la atención en cuanto a salud, seguridad y ayudas humanitarias.



Cúcuta, 02 de septiembre de 2017 (@UNGRD). Semanalmente, el director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres- UNGRD, Carlos Iván Márquez Pérez y el Consejo Departamental y Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Norte de Santander y Cúcuta se reúnen con el fin de realizar seguimiento a la situación de la frontera, la cual, se ha tornado estable.

De igual manera, a diario se monitorea el flujo de personas que entran a Colombia desde el país vecino, así como también se revisa la atención prestada y el acompañamiento por parte de las entidades departamentales y municipales en cuanto a salud, seguridad y asistencia humanitaria.

“Se espera que se siga manteniendo la coherencia institucional con la que se ha venido trabajando. Al igual, recordar que estamos preparados para atender cualquier evento que se presente” señaló Márquez Pérez.